

FFA REFEREE NEWS

船橋市サッカー協会審判委員会

2023年9月 Vol.7

船橋市サッカー協会審判委員会について

船橋市サッカー協会審判委員会は、4級審判新規取得講習会、レフリートレーニング、審判実技研修、ルール勉強会、審判派遣等の事業を行っています。

船橋FCさざんかで副審実技研修を実施しました

7月29日にタカスポにて船橋FCさざんかの選手を対象とした副審実技講習会を実施しました。フラッグテクニックを中心とした講習後、トレーニングマッチにて副審に入ってもらい、主審とのアイコンタクトや動き方を中心とした実技講習を受けていただきました。多くの選手が4級審判資格を取得しており、選手だけではなく審判としての活躍を期待しています。



船橋市立三山中学校サッカー部でルール勉強会を開催しました

8月5日に三山中学校にてサッカー部員を対象としたルール勉強会を開催しました。各種フィールド上のラインの役割を始め、正しい位置で判定する重要性、副審のフラッグテクニックについて学んでいただき、最後はオフサイドのシチュエーションでの判定にもチャレンジしていただきました。ルールを知ることによって今後のサッカー活動に活かしていただければと思っております。



2023年度船橋市中学校総合体育大会に審判派遣を行いました

7月2日（日）から7月16日（日）にかけて開催されました2023年度船橋市中学校総合体育大会に、予選から決勝戦まで延べ主審21名、副審2名を派遣しました。今後も審判派遣事業を通じて、船橋市内各種大会の円滑な開催に貢献して参ります。



毎月1回レフリートレーニングを開催しています

審判委員会では毎月1回船橋アリーナにてレフリートレーニングを実施しています。

体幹トレーニングやランニングを中心としたフィジカル強化、オフサイドやハンドなど実際に起こりえるシチュエーションを想定した審判方法のトレーニングを中心とした内容となります。審判資格取得済みの方だけではなく、これから資格取得を目指す方、審判に興味のある小中学生など幅広い経験と年代の方にご参加いただける内容となっています。

実施については船橋市サッカー協会ホームページをご確認ください。

<http://www.sportsite.jp/soccer/chiba/ffa/ref-topics.html>

船橋市サッカー協会審判委員会主催の実技認定講習会について

船橋市サッカー協会審判委員会では、船橋市内の4種所属チームを対象とした審判実技認定審査会を実施します。

技能認定者には県4種大会の審判帯同資格として求められる実技講習印をレフリーダイアリー・ノートに押印いたします。

所属チームの審判員のレフェリング技術の向上の場としてご活用ください。

実施概要・応募方法につきましては、下記のURLよりお願い申し上げます。

URL: <https://forms.gle/3EgB2Xq8edQqk7Sw8>

審判委員会へのお問い合わせ

審判委員会では、大会や練習試合を活用した実技講習会、会場をご用意いただいた上でのルール勉強会などのご相談も承っております。

詳細については <https://forms.gle/NPHatEJBV5K6NwqGA> からお問い合わせください。